



令和7年7月1日

村雨こども園
愛分園・なぎさ分園

本格的な夏の始まりを感じる季節がやって来ました。体調管理が難しく子ども達も疲れを感じやすい時期ですので、十分な睡眠をとり、食べやすいお部屋環境や献立でしっかりと食べ、生活や遊びの中で、暑さに負けない体づくりを行い本格的な夏に備えていきたいと思えます。

同時に熱中症予防にも努めていきます。十分な水分補給とシャワーや休息・お昼寝の確保、日除けシートの活用など環境整備も含め、熱中症対策を行っていききたいと思えます。

園庭には、夏野菜がいきいきと生長し始めました。毎日水やりのお世話をしながら観察し、新鮮な採れたてのお野菜を食べることを楽しみにしています。いろいろなお野菜を美味しく食べれる様になると良いですね。

7月10日から始まる「村雨こども園夏まつり」の準備を、幼児クラスのお友達を中心に取り組んでいます。動物探検コーナー、食べ物の屋台（たこ焼き、焼きそば、かき氷）遊びの屋台（ヨーヨー、くじ引きなど）ジュースやおやつコーナーなど、皆で十分にお祭りを楽しみたいと思えます。また、送迎時には、子ども達が準備した製作物などの力作を見てやって下さい。

今年度の1回目の内科健診、歯科検診を受診しました。大きな異常は見られず、すくすくと健康に成長していることを嬉しく思えます。「歯科検診」では、全員虫歯が見つかりませんでした。

乳幼児期から丈夫な健康な歯で、「よく噛んで楽しく食べる。」ことは、顎の成長に正確な言葉の獲得に重要な役割を担います。また、永久歯の歯並び等々にも影響します。子どもが、どのように噛んで咀嚼しているか見守り、歯の健康づくりにも心がけていきましょう。

また、7月は、「七夕会」「プール遊び」「夏まつり」と夏ならではの行事をお友達と一緒に楽しみます。

プール遊びは、ご家庭での毎日の検温、健康状態などを連絡アプリに正確に入力して下さい。安全なプール遊びが出来るようにご協力をよろしくお願い致します。





7月行事予定

- 3日(木) 内科検診(全園児) 14:00~
4日(金) 七夕会
8日(火) 尿検査(未提出者・再検査者のみ)
*回収時間厳守9:30までに事務所に届けて下さい
10日(木) 夏まつり
14日(月)~18日(金) 発育測定
14日(月) 英語であそぼう
16日(水) 絵本読み聞かせ(5歳児)
17日(木) プール開き
18日(金) 誕生日会、避難訓練
23日(水) おはなしの会
28日(月) 英語であそぼう
28日(月)、29日(火)、30日(水) オープン保育
*詳細はよい子ネットにて送信します

【福祉体験学習(ワークキャンプ)】

地域の高校生が2名来られ、幼児と生活を共にする体験を行います。

7月23日(水)~25日(金)



地域の子育て支援・プール開放日について

【プール開放日】

お友だちや先生と一緒に水あそびを楽しみます。

7月16日(水) 10:00~11:00

8月4日(月) 10:00~11:00





らっこ組

ずり這いやハイハイ、ひとり歩きが上手にできるようになり、好きな玩具に手を伸ばしたり、部屋の中を探索する様子が見られるようになりました。梅雨に入り、外で遊べる機会は少なくなりましたが、すべり台を上手に登って滑ったり、押し箱を押したり、段ボールトンネルをハイハイで通り抜けたりと、元気に遊んでいます。

これからも体を動かせる遊びを取り入れたり、暑い日には沐浴をして楽しく過ごしていきたいと思います。



ペンぎん組

部屋にある動物や乗り物の絵本がみんな大好きでよく見えています。友だちと並んで見たり、先生に「これはなに？」と聞き、「キリンだよ」と言うと、子ども達も「キリン」と何度も繰り返し言い、楽しんで絵本を見えています。

また、少しずつ身の回りのことに興味を持ち始めやってみようとしています。自分のマークを見つけて帽子を入れたり靴下を取ったりし、先生のところに「あったよー！」と持ってきてくれます。

どんどん暑くなってきますが、水分補給をしたり遊びの中で水に触れたりしながら過ごしていきたいと思います。

愛分園

かに組の子ども達は、外遊びへ行く準備を自分でしようとしています。自分のマークをみつけると「あった！」と嬉しそうに帽子と靴下を取っています。

かめ組の子ども達は、ミルクを見ると早くほしくて「あー！」と声をあげたり、保育教諭の顔をじっとみつめたりしながらごくごく飲んでくれるようになりました。給食では、食器に手をのばし、嬉しそうに「あーん」と大きな口を開けてくれます。

園外へ散歩にかめ組、かに組一緒に行きました。電車が走っていく方を目で追って興味津々でした。踏切の音が鳴ると、左右どちらから電車がくるのか「あっち？こっち？」と指さして予想して電車が通ると跳びはねて喜んでいました。暖かい気候に心地良さそうにバギーで眠る子どももいました。

これから暑い季節になりますが、体調に気をつけて水遊びなどを楽しんでいきたいと思います。

あしか組

身の回りのことが少しずつ自分でできるようになってきました。着替えが入ったカゴを先生のところへ持っていき、自分でズボンの脱ぎ着をしたり上の服も先生と一緒にやってみようと頑張っています。

また、身近な生き物に興味をもち、園庭でありやダンゴ虫を探したり、お部屋で育てている青虫が日々大きくなる姿をととても嬉しそうに観察したりしています。これからも色々なことに興味を持つ子どもたちの姿を大切にしていきたいと思います。



あざらし組

お店屋さんごっこやおままごとを楽しんでいるこどもたち。一緒に遊ぶ中で言葉を知り、先生や友だちと言葉のやり取りを楽しんでいます。先生が「いらっしゃいませー！」とお寿司を並べ始めると、「これください！」と買いに来たり、店員さんになってお寿司を並べ大きな声で「いらっしゃいませ！」と言ったりして楽しんでいます。

また、給食の際にはスプーンの下持ちを頑張っています。友だちや先生と一緒に給食を食べながら、「こう？」と持ち方を聞いたり「できたよ！」と嬉しそうにしています。

これから暑い夏が始まるので、水遊びを楽しみ、元気いっぱい過ごしていこうと思います。

いるか組

折り紙でカエルを折りました。保育教諭が「端と端をぴったんこ」「折り目はピシッとアイロンしようね」と伝えると端と端を合わせて、指でしっかりと折り目をつけていました。「先生、できた」「先生、見て」と笑顔で完成した自分のカエルを見せてくれました。

自分で布団を運んでタオルを敷きお昼寝の準備をしています。はじめはタオルをなかなか広げることが難しく先生と一緒に取り組んでいましたが、布団に合わせてタオルを自分できれいに敷けるようになりました。

来月からプール遊びがはじまります。自分で着替えをしたり、体を拭いたり、自分でできることを少しずつ増やしていけるように、これからも丁寧に関わっていききたいと思います。



くじら組

時計の製作や絵本を通して少しずつ数字に興味を持ち始めています。「100かいだてのいえ」シリーズの絵本を見ながら階数を数えたり、朝の集いでお友だちの人数を数えることを楽しんでいます。時計の製作では、お部屋の時計を見ながら数字を順番に並べました。「おやつ時間だから3時がいい」「お迎えの時間の5時がいい」など自分の好きな時間に長針と短針を貼り付けました。

また、はさみでジグザグや曲線を切ることを楽しんでいます。はさみをしっかりとひらいたりとじたりしながら、画用紙を持つ手を動かし、丁寧に切っています。

来月は、ごっこ遊びを通して、お友だちと言葉のやりとりを楽しんでいきたいと思います。



かもめ組

夏祭りに向けてどんなお店をするのかみんなで話し合いました。「ゆうえんちに行ったらおばけやしきがたのしかった」「どうぶつえんで見たカバがカッコよかった」など、子どもたちがお出かけした事や楽しかった事が出てきました。その中で、小さいクラスのとみだちは動物が好きだと言う意見が出て、動物がテーマになりました。自分のアイデアや考えたことを発表することにはじめは少し緊張していましたが、みんなでイメージをふくらませていくと子どもたちもどんどん発表できるようになってきました。

ピアノの練習がはじまりました。まずは吹き口に息を入れる練習から始め、1つずつ音階を鳴らしていくと、とても嬉しそうな子どもたちでした。七夕会に向けてきらきら星の練習を頑張っています。

もうすぐプール遊びが始まります。暑い日差しにも負けないようにしっかり食べ、休息をとりながら元気に体を動かしていきたいと思います。

